Frischer Wind

Hallo, Ihr lieben Leute!

Ich glaube ja, dass es in jedem von uns so ein fest verbautes Programm gibt, das beim Eintreffen der ersten Frühlingssonnenstrahlen automatisch gestartet wird und in uns den unwiderstehlichen Wunsch nach Veränderungen auslöst. Untrügliche Symptome sind etwa der gesteigerte Putztrieb, der beim Anblick der wintertrüben Fensterscheiben reflexartig zu Putzlappen und Glasreiniger greifen lässt. Oder die Lust, in der Wohnung was umzuräumen. Oder das Verlangen, Pläne für den Sommer zu schmieden. Oder das Jucken in unseren Fingern, das uns zum Wühlen in Gartenerde anstiftet.

Wenn dieses Programm bei euch auch in den letzten Tagen gestartet ist, dann rennt das Thema der heute beginnenden Fastenwoche bei euch offene Türen ein: Frischer Wind! Ich finde: wir sollten all diesen Frische-Impulsen bereitwillig nachgehen, denn frische Luft tut nicht nur unserem Organismus gut, sondern bringt auch sonst Farbe und Abwechslung in unser Leben. Also: machen wir die (physischen und gedanklichen) Fenster sperrangelweit auf und lassen viel frische Luft und verlockende Impulse hinein. Und vielleicht findet Ihr ja auch in den Angeboten dieses Newsletters die ein oder andere Frische-Inspiration für Euch:

• Wie immer am Mittwoch gibt es auch heute Zugang zum neuen Interview in unserer Fastentalk-Reihe. Diesmal gibt es einen unbedenklichen Arztbesuch bei Frau Dr. Susanne Brodkorb, bei dem es viele frische Anregungen für den Frühling gibt. Schaut gerne rein:



https://youtu.be/zldCakhiUW4?si=BQNn2VZ6bkvIDsha

- In der freundlichen Runde von "Bibel im Gespräch" haben wir gerade eine neue Serie gestartet: "Gesangbuch im Gespräch". Wir schauen uns unsere Lieblings-Gesangbuchlieder an, erfreuen uns an der Melodie und Poesie, machen uns mit Dichtern und Komponisten vertraut und erheben die darin eingefangen theologischen und Glaubensvorstellungen. Wir sind sehr offen für Leute, die da gerne zuhören und mitreden möchten. Kommt gerne dazu: am morgigen Donnerstag um 15 Uhr im Martini-Gemeindehaus.
- Ende letzten Jahres ist in unserer Kirchengemeinde "Kirche kunterbunt" ganz fulminant gestartet: an die 60 kleine und große Menschen haben einen wunderbaren und abwechslungsreichen Nachmittag miteinander verbracht. Und vielleicht seid ja auch ihr gespannt darauf, wie es nun weitergeht. Gedacht ist die "Kirche Kunterbunt" für Kinder (5-12 Jahre) mit Mamas, Papas, Omas, Opas, Tanten, Onkel, und und und. Es gibt eine Aktiv-Zeit, eine Feierzeit und eine Essenszeit. Seid mit dabei am Freitag, den 28. März 2025 von 16:00 bis 18:30 Uhr im Gemeindezentrum am Roten Berg, Hammerweg 4a. Es freuen sich auf Euch Franziska Gräfenhain und Annett Kürstner sowie zahlreiche Ehrenamtliche.
- Am Sonntag, 30. März feiern wir den Gottesdienst im Gemeindezentrum am Roten Berg. Pünktlich um 10 Uhr wird die Orgel die gemeinsame Stunde eröffnen. Mit diesem Sonntag (Lätare) haben wir bereits die Mitte der Fastenzeit erreicht ein Sonntag mit einem ganz besonders festlichen Gepräge. Den Gottesdienst bereitet Pfrn. Gräfenhain vor. Freut Euch drauf!

- Im Kunsthaus in Apolda läuft derzeit wieder eine ganz besondere Ausstellung: Dali Biblia Sacra. Der weltbekannte surrealistische Künstler hat sich intensiv mit der Bibel auseinandergesetzt und eindrückliche und eigenwillige Bilderzyklen dazu geschaffen. Wir wären ja schön blöd, wenn wir da nicht mal hinfahren würden.

 Wir laden also herzlich ein zu einer kleinen Kunstreise am Dienstag, 1. April 2025. Wir fahren mit der Regionalbahn ab Erfurt Hauptbahnhof 10:03 Uhr (Gleis 8a) (Tickets in eigener Verantwortung). So werden wir ganz entspannt gegen 11 Uhr am Kunsthaus sein, wo uns unsere Küsterin Diana eine Führung angedeihen lassen wird. Der Eintritt ins Museum kostet 8 Euro für die Führung kommt noch ein moderater Aufschlag dazu. Nach dem Museumsbesuch ist sicherlich noch ein kleiner Abstecher in das nahegelegene Café möglich. Aber am frühen Nachmittag sollten wir dann auch schon wieder zu Hause sein. Interessenten können sich gerne mit einer Mail bei mir anmelden.
- Am Dienstagabend findet dann auch das letzte Ökumenische Gespräch zum Johannesevangelium statt wieder um 19:30 Uhr in St. Josef, Bogenstraße 4.

Bleibt am Ende nur noch der Hinweis, dass von Samstag zu Sonntag wieder die **Uhren umgestellt** werden – das sollte man insbesondere mit Blick auf den möglichen Gottesdienstbesuch am Sonntagmorgen nicht vernachlässigen.
Und noch eine letzte Info: derzeit sind unser Kantor Istvan Fülöp und GKR-Mitglied Frank Rupprecht wieder mit einem **Hilfstransport in Rumänien**. Begleitet sie gerne mit Euren freundlichen Gedanken.

Und nun aber Schluss! Genießt das letzte Märzen-Wochenende und lasst euch viel frischen Wind um die Nase wehen! Einen lieben Gruß von Euerm Bernhard Zeller